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のことを知
し

ってください‼ 
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１．介護
か い ご

保険
ほ け ん

とは？                               

 

  日本
に ほ ん

では、４０歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

は介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

することになっています。 

  介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

し、介護
か い ご

が必要
ひつよう

と判断
はんだん

されると、少
すく

ないお金
かね

でデイサービス（送迎車
そうげいしゃ

で事業所
じぎょうしょ

に

通
かよ

い、食事
しょくじ

や入浴
にゅうよく

などの介護
か い ご

や機能
き の う

訓練
くんれん

などの提供
ていきょう

を受
う

けることができるサービス）などの介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスを受
う

けることができます。 

 

２．外国人
がいこくじん

も介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

します！！                      

 

  介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

するための手続
て つ づ

きは必要
ひつよう

ありません。 

３か月
げつ

より長
なが

く日本
に ほ ん

に住
す

むことになった外国人
がいこくじん

で、４０歳
さい

以上
いじょう

の方
かた

は介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

します。（次
つぎ

の人
ひと

は除
のぞ

きます） 
 

 

介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

しない人
ひと

 
 

（１）「特定
とくてい

活動
かつどう

」の在留
ざいりゅう

資格
し か く

で入国
にゅうこく

および在留
ざいりゅう

する人
ひと

のうち、次
つぎ

の①または②に該当
がいとう

する人
ひと

 

① 医療
いりょう

を受
う

ける活動
かつどう

または当該
とうがい

活動
かつどう

を行
おこな

う人
ひと

の日常
にちじょう

生活上
せいかつじょう

の世話
せ わ

をする活動
かつどう

を目的
もくてき

と

して入国
にゅうこく

および在留
ざいりゅう

する人
ひと

 

② 資産
し さ ん

等
など

の一定
いってい

の要件
ようけん

を満
み

たし、観光
かんこう

等
とう

を目的
もくてき

として１年
ねん

を超
こ

えない期間
き か ん

で日本
に ほ ん

に滞在
たいざい

する富裕層
ふ ゆ うそ う

の人
ひと

 

（２）「外交
がいこう

」の在留
ざいりゅう

資格
し か く

の人
ひと

 など 
 

詳
くわ

しくは、最後
さ い ご

のページの介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

へ聞
き

いてください。 
 

 

３．介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

している人
ひと

は保険料
ほけんりょう

を必
かなら

ず払
はら

ってください。           

 

  保険料
ほけんりょう

は、介護
か い ご

保険
ほ け ん

に加入
かにゅう

している人
ひと

で、介護
か い ご

が必要
ひつよう

と判断
はんだん

された人
ひと

の介護
か い ご

にかかる費用
ひ よ う

（介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスでお世話
せ わ

をしてもらうためのお金
かね

）の一部
い ち ぶ

になります。 

保険料
ほけんりょう

を払うことで、介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスを利用
り よ う

したときに払
はら

うお金
かね

が少
すく

なくなります。 

保険料
ほけんりょう

は、決
き

められた日
ひ

までに必
かなら

ず払
はら

ってください。 

保険料
ほけんりょう

を払
はら

っていないと、介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスを使
つか

うときに、制限
せいげん

があります。また、遅
おそ

くなれ

ばなるほど、延滞
えんたい

金
きん

（追加
つ い か

で払
はら

うお金
かね

）がかかります。 

保険料
ほけんりょう

は、年齢
ねんれい

によって払
はら

い方
かた

が違
ちが

います。 

年齢
ねんれい

 払
はら

い方
かた

 

４０歳
さい

から６４歳
さい

までの人
ひと

 
加入
かにゅう

している健康
けんこう

保険
ほ け ん

の保険料
ほけんりょう

とあわせて払
はら

います。 

（健康
けんこう

保険料
ほけんりょう

を払
はら

うと介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

も払
はら

っています） 

６５歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

 
介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

だけで払
はら

ってください。 

（払
はら

うための書類
しょるい

を郵送
ゆうそう

します） 
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４．６５歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

の保険証
ほけんしょう

は郵送
ゆうそう

します。                    
 

  保険証
ほけんしょう

は、６５歳
さい

の誕生
たんじょう

日
び

の前月
ぜんげつ

（１日
にち

が誕生
たんじょう

日
び

の人
ひと

は、前々
ぜんぜん

月
げつ

）に郵送
ゆうそう

します。 

  保険証
ほけんしょう

は、薄
うす

い黄色
き い ろ

の厚
あつ

い紙
かみ

で、「介護保険被
か い ご ほ け ん ひ

保険者証
ほけんしゃしょう

」と書
か

かれています。 

介護
か い ご

が必要
ひつよう

となった際
さい

に、介護
か い ご

が必要
ひつよう

かを判断
はんだん

するための申請
しんせい

をしてもらいますが、その際
さい

に

介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

で見
み

せてください。 

  なお、４０歳
さい

から６４歳
さい

までの人
ひと

は、介護
か い ご

が必要
ひつよう

かを判断
はんだん

するための申請
しんせい

をしてもらった後
あと

に、

郵送
ゆうそう

します。 
 

５．介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスが利用
り よ う

したくなったときは？                
 

  市町村
しちょうそん

の介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

で相談
そうだん

してください。介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

は、最後
さ い ご

のページに書いてあります。 
 

 

≪申請
しんせい

に必要
ひつよう

なもの≫ 

（１）介護保険被
か い ご ほ け ん ひ

保険者証
ほけんしゃしょう

 

（２）マイナンバーカード、通知
つ う ち

カードまたはマイナンバーが記載
き さ い

されたもの 

（３）本人
ほんにん

が確認
かくにん

できるもの（自動車
じ ど うし ゃ

の免許証
めんきょしょう

、在留
ざいりゅう

カードなど） 
 

※４０歳
さい

から６４歳
さい

までの人
ひと

は、特定
とくてい

の病気
びょうき

の人
ひと

だけが対象
たいしょう

で、次
つぎ

の書類
しょるい

も必要
ひつよう

です。 

（１）健康
けんこう

保険
ほ け ん

の保険証
ほけんしょう

 

（２）特定
とくてい

の病気
びょうき

が確認
かくにん

できるもの 
 

※家族
か ぞ く

の人
ひと

が申請
しんせい

する場合
ば あ い

は、窓口
まどぐち

に来
く

る人
ひと

の本人
ほんにん

が確認
かくにん

できるもの 
 

 

６．介護
か い ご

保険
ほ け ん

で利用
り よ う

できるサービスは？                      
 

  自宅
じ た く

で利用
り よ う

できるサービスや施設
し せ つ

に通
かよ

って利用
り よ う

できるサービス、施設
し せ つ

に住
す

んで利用
り よ う

できるサービ

スなどがあります。 

  また、住
す

んでいる家
いえ

に手
て

すりを付
つ

けるなどの住
す

みやすくするための改修
かいしゅう

や、車
くるま

いすなどの道具
ど う ぐ

を借
か

りることができます。 

  詳
くわ

しくは、最後
さ い ご

のページの介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

へ聞
き

いてください。 
 

７．介護
か い ご

の予防
よ ぼ う

についての取組
と り く

み                         
 

  ６５歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

は、介護
か い ご

を予防
よ ぼ う

するための取組
と り く

みに参加
さ ん か

できます。 

  詳
くわ

しくは、最後
さ い ご

のページの介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

へ聞
き

いてください。 
 

８．日本
に ほ ん

から出国
しゅっこく

するときは？                          
 

  ６５歳
さい

以上
いじょう

の人
ひと

や４０歳
さい

から６４歳
さい

までの人
ひと

で介護
か い ご

保険
ほ け ん

のサービスを利用
り よ う

している人
ひと

が、日本
に ほ ん

か

ら出国
しゅっこく

するときは、手続
て つ づ

きが必要
ひつよう

な場合
ば あ い

があります。詳
くわ

しくは、最後
さ い ご

のページの介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

へ

聞
き

いてください。  
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９．分
わ

からないことは聞
き

いてください！！                     

 

  分
わ

からないことは、下
した

の介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

へ聞
き

いてください。 
 

住
す

んでいる 

市町村
しちょうそん

 
近
ちか

くの介護
か い ご

保険
ほ け ん

窓口
まどぐち

 

豊橋市
と よ はし し

 
豊橋
とよはし

窓口
まどぐち

 

〒440-8501 豊橋市
と よ はし し

今橋
いまはし

町
ちょう

１番地
ば ん ち

（豊橋市
と よ は し

役所
やくしょ

長寿
ちょうじゅ

介護課内
か い ご か な い

） 

豊川市
と よ かわ し

 
豊川
とよかわ

窓口
まどぐち

 

〒442-8601 豊川市
と よ かわ し

諏訪
す わ

１丁目
ちょうめ

１番地
ば ん ち

（豊川市
と よ かわ し

役所
やくしょ

介護
か い ご

高齢
こうれい

課内
か な い

） 

蒲郡市
がまごおりし

 
蒲郡
がまごおり

窓口
まどぐち

 

〒443-8601 蒲郡市
がまごおりし

旭町
あさひまち

17番
ばん

１号
ごう

（蒲郡市
がまごおりし

役所
やくしょ

長寿課内
ちょうじゅかない

） 

新城市
し ん しろ し

 
新城
しんしろ

窓口
まどぐち

 

〒441-1392 新城市
し ん しろ し

字
あざ

東入船
ひがしいりふね

115番地
ば ん ち

（新城市
し ん しろ し

役所
やくしょ

高齢者
こうれいしゃ

支援
し え ん

課内
か な い

） 

田原市
た は ら し

 
田原
た は ら

窓口
まどぐち

 

〒441-3492 田原市
た は ら し

田原町
たはらちょう

南番場
みなみばんば

30番地
ば ん ち

１（田原市
た は ら し

役所
やくしょ

高齢
こうれい

福祉課内
ふ く し か な い

） 

設楽町
したらちょう

 
設楽
し た ら

窓口
まどぐち

 

〒441-2301 北設楽郡
きたしたらぐん

設楽町
したらちょう

田口
た ぐ ち

字
あざ

辻
つじ

前
まえ

14番地
ば ん ち

（設楽町
したらちょう

役場
や く ば

町民課内
ちょうみんかない

） 

東栄町
とうえいちょう

 
東栄
とうえい

窓口
まどぐち

 

〒449-0214 北設楽郡
きたしたらぐん

東栄町
とうえいちょう

大字
おおあざ

本郷
ほんごう

字
あざ

大沼
おおぬま

1番地
ば ん ち

1（東栄
とうえい

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

ｾﾝﾀｰ福祉課内
ふ く し か な い

） 

豊根村
と よ ねむ ら

 
豊根
と よ ね

窓口
まどぐち

 

〒449-0403 北設楽郡
きたしたらぐん

豊根村下
とよねむらしも

黒川
くろがわ

字
あざ

蕨
わらび

平
たいら

2番地
ば ん ち

（豊根村
と よ ねむ ら

役場
や く ば

住民課内
じゅうみんかない

） 

 

 

 

 

東三河
ひがしみかわ

広域
こういき

連合
れんごう

福祉
ふ く し

事業部
じぎょうぶ

介護
か い ご

保険課
ほ け ん か

 

〒440-0806 豊橋市
とよはしし

八 町 通
はっちょうどおり

二丁目
にちょうめ

16番地
ば ん ち

 豊橋市
とよはしし

職員
しょくいん

会館
かいかん

５階
かい

 

 

E-mail：kaigohoken@union.higashimikawa.lg.jp 


